

FORTALECE COLTLAX CAPACIDAD DE INVESTIGACIÓN

Profesores-investigadores pertenecientes a la institución ingresaron, renovaron o cambiaron de nivel en el Sistema Nacional de Investigadores del Conacyt.

El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax) revalidó su calidad en materia de investigación, docencia y vinculación, derivado de la dedicación, esfuerzo y compromiso de cada uno de los profesores-investigadores participantes en el proceso para ingreso o permanencia en el Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

Resaltan los resultados de la convocatoria 2021, ya que las doctoras y doctores María de Lourdes Hernández Rodríguez ascendió del nivel I al II; en tanto que Ivonne Virginia Campos Rico, Héctor Manuel Cortez Yacila, Daniel Hernández Hernández, Rafael de Jesús López Zamora, Ángel David Flores Domínguez y José Luis Carmona Silva obtuvieron el nivel I.

La distinción del Conacyt simboliza el reconocimiento a la calidad del trabajo científico del investigador, ya que distingue la producción de conocimiento científico, tecnológico e innovador, ya sea generando conocimiento de frontera o de aplicación a problemas concretos de la sociedad.

La secretaria de Investigación de El Coltlax, Ivonne Virginia Campos Rico enfatizó que este logro es el resultado de trabajos coordinados por el cuerpo docente, y es reflejo del esfuerzo constante de los investigadores y el apoyo institucional del Gobierno del Estado.

Mencionó que a través de estas acciones la institución se reafirma como un referente de calidad educativa de posgrado con aportaciones al desarrollo social, académico, científico y sustentable de la región.

Destacó que los resultados obtenidos fortalecerán el quehacer científico y mejorarán las aportaciones que los investigadores desarrollan para coadyuvar a la solución de problemáticas sentidas de la sociedad tlaxcalteca.

El Coltlax tiene una plantilla de 24 profesores, de los cuales el 63 por ciento son miembros del Sistema Nacional de Investigadores (SNI). En este año con los siete investigadores que ingresaron, renovaron o cambiaron de nivel, el colegio cuenta con un total de 15 docentes con este reconocimiento: dos en el nivel II, 12 en el nivel I y una candidata.